
Mitgliederversammlung 2018
Beitrag von „Blume“ vom 11. Oktober 2018, 21:18

Ich finde alleine weil er Oberbürgermeister der Stadt ist muss er noch lange nicht bei uns im
Aufsichtsrat sitzen. Was hat er den schon groß für uns getan??? Er glänzt meistens durch
Abwessenheit und die bei der Vorstellung der Kandidaten ist er auch nicht gerade einfallsreich.
Kann eh nicht verstehen warum er immer wieder soviel Stimmen bekommen
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